

Dinkes DKI Buka Layanan Kesehatan bagi Pemudik di Empat Terminal Jakarta

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta membuka layanan pemeriksaan kesehatan gratis bagi pemudik di empat terminal bus antarkota menjelang Natal dan Tahun Baru 2023. Layanan pemeriksaan kesehatan gratis itu dibuka mulai 19 Desember 2022 hingga 3 Januari 2023 setiap hari mulai pukul 10.00-15.00 WIB.

“Libur Natal dan Tahun Baru dan mudik aman dan nyaman dengan screening penyakit tidak menular dan vaksinasi,” kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama di Jakarta, Selasa (20/12).

Lokasi layanan di terminal bus antarkota, yakni Terminal Pulogebang di Jakarta Timur (Jaktim), tepatnya di Gedung C lantai dua di depan klinik kesehatan terminal, Terminal Kalideres di Jakarta Barat. Kemudian, Terminal Kampung Rambutan di Jaktim dan lantai dua Terminal Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Jenis pemeriksaan kesehatan gratis yakni tekanan darah, gula darah, lingkaran perut, berat badan, tinggi badan dan faktor risiko pe-

nyakit tidak menular lainnya. Khusus pengemudi akan dilakukan tes keseimbangan dan tes urine.

Selain pemeriksaan kesehatan, Dinkes DKI juga membuka vaksinasi Covid-19 dengan jenis vaksin merek Pfizer dan Zifivax. Masyarakat dapat langsung ke lokasi itu tanpa perlu mendaftar terlebih dahulu. “Lengkapi vaksinasi untuk usia enam tahun ke atas, warga lanjut usia harus segera vaksinasi keempat,” ucap Ngabila.

Tak hanya di empat lokasi terminal, Dinkes DKI juga membuka layanan vaksinasi setiap hari Senin-Minggu di puskesmas, mal, taman yang mudah diakses masyarakat. “Juga di 44 puskesmas kecamatan tiap sore dan malam hari jam 16-20.00 WIB setiap hari kerja,” ujar Ngabila.

Pihaknya juga mengimbau bagi warga berusia 40 tahun ke atas atau memiliki komorbid jika memiliki gejala batuk, pilek, demam dan sakit tenggorokan segera melakukan tes antigen atau PCR gratis di seluruh puskesmas kecamatan di Jakarta.

Langkah itu sebagai bentuk deteksi dini. • **yan**

FOTO: ANT



KENAikan JUMLAH PENUMPANG KERETA API SAAT LIBUR NATAL

Calon penumpang kereta api berjalan di peron Stasiun Pasar Senen, Jakarta, Senin (19/12). PT KAI Daop 1 Jakarta telah menyiapkan 20 Kereta tambahan per hari dari Stasiun Senen dan Gambir karena diproyeksikan jumlah penumpang kereta api di DAOP 1 Jakarta pada libur Natal 2022 dan Tahun Baru akan mengalami kenaikan 10 persen dibanding 2021.

Inspektorat DKI Usut Isu Ketua RW Pluit Dicotot Usai Ungkap Pungli

JAKARTA (IM) - Ketua RW di Pantai Mutiara, Pluit, Jakarta Utara, Santoso, diduga dicotot karena bicara mengenai praktik pungutan liar (pungli) di lingkungannya. Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan saat ini tim dari Inspektorat DKI tengah mengusut isu tersebut.

“Lagi ditangani sama Inspektorat,” kata Heru Budi di Balai Kota DKI Jakarta, Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Selasa (20/12).

Heru Budi memastikan pemeriksaan Inspektorat akan dilakukan dengan memanggil pihak yang disebutkan dalam laporan. Mengingat, berdasarkan laporan dari Santoso, dugaan pungli yang dibongkar terkait pengelolaan fasilitas umum dan fasilitas sosial di perumahan elite Perumahan Pantai Mutiara yang diduga melibatkan anak usaha PT Jakpro hingga oknum pemerintah daerah.

“Kan tergantung penjelasan pertama. Kan di area Jalan Jakpro juga ya,” jelasnya.

Sebelumnya, Ketua RW di Pantai Mutiara, Pluit, Jakarta Utara, Santoso, dicotot. Santoso diduga dicotot karena bicara mengenai praktik pungutan liar (pungli) di lingkungannya.

“Jadi soal yang namanya pungli lahan fasos (fasilitas sosial). Jadi fasum (fasilitas umum) fasos itu diobjekkan oleh yang namanya oknum Jakpro melalui anak usahanya, memaksakan meminta sewa kepada kami warga Pantai Mutiara di RW 016,” kata Santoso saat dikonfirmasi, Selasa (20/12).

Santoso menjelaskan kawasan elit Perumahan Pantai Mutiara berdiri sejak tahun 1996. Namun, sejak puluhan tahun berdiri, developer perumahan tak kunjung melakukan serah terima fasum dan fasos kepada Pemprov DKI Jakarta melalui Badan Pengelolaan Aset Daerah (BPAD).

“Jadi lahan fasum fasos dikelola pengembang dari

1996, sampai sekarang udah puluhan tahun, jadi itu tidak dikembalikan haknya kepada BPAD, kepada Pemda,” jelas dia.

Santoso mengatakan menerima bukti berkaitan perjanjian PT Jakpro dan anak usahanya.

“Kami juga terima dokumen yang diberikan adalah dokumen sewa menyewa antara Jakpro dan Jakarta Utilitas Properti. Surat sewa menyewa antara Jakpro dan anak usahanya lokasinya di luar Pantai Mutiara, malah di Jalan Pluit Karang Timur dan Taman Pluit Putri, tapi dengan dasar perjanjian ini, Jakarta Utilitas Properti menyewakan kepada Indosat.

Di dalam surat sewa menyewa yang dilampirkan, lebih lucu lagi, lokasi sewanya di Pantai Mutiara blok A, sementara yang berdiri saat ini ada di blok Z, itu terpisah jauh,” ucapnya.

“Fasum fasom yang berdekatan dengan fasos yang ada, disewakan dengan ilegal, jadi dibuat seperti adanya kerjasama dengan Jakpro dan pengembang dan pemilik tower BTS yang ada,” sambungnya.

Santoso bahkan menyebutkan warga dipungut biaya sewa kantor RW senilai Rp 130 juta. Nominal sewa ini untuk beberapa tahun ke depan. Dia pun meyakini ada oknum pemerintah daerah yang turut andil dalam praktik pungli ini.

“Ini sengaja dibuat seperti ini supaya jadi objek anak usaha Jakpro, yang disewain untuk macam-macam, bahkan kami sebagai warga harus membayar itu dalam kepengurusan RW lama kami bayar Rp 130 juta lebih untuk sewa itu,” ucapnya.

Terkait hal ini, Santoso mengaku telah berupaya menjelaskan dugaan praktik pungli ini kepada Lurah dan Camat setempat. Namun, dirinya mendapatkan surat peringatan hingga berujung pencopotan dari jabatannya sebagai Ketua RW. • **yan**

4 | Metropolis

FOTO: ANT



Jadi Pejabat Paling Tajir di DKI, Arifin Bilang Kelebihan Nol Saat Isi LHKPN

Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin tercatat memiliki total kekayaan mencapai Rp 24,5 miliar. Total kekayaan aset yang dimiliki Arifin berupa dua bidang tanah serta tujuh bidang tanah dan bangunan yang dijumlahkan nilainya mencapai Rp23,8 miliar.

JAKARTA (IM) - Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin akhirnya angkat bicara soal harta kekayaannya yang mencapai Rp 24,5 miliar. Dengan harta segitu, Arifin menjadi pejabat paling tajir di Pemprov DKI setelah Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono.

Soal harta kekayaan para pejabat di Pemprov DKI ini menjadi sorotan Wakil Ketua KPK, Alexander Marwata saat melakukan rapat koordinasi dengan Heru Budi Hartono.

Ia mengungkapkan adanya pejabat yang punya puluhan bidang tanah.

Alexander pun mempertanyakan asal-usul perolehan puluhan bidang lahan itu. Ia berharap harta tersebut diperoleh dengan cara yang halal. Alexander tak menyebut nama pejabat Pemprov DKI yang punya banyak tanah itu.

Hanya, ia mengatakan informasi itu ia dapat dari Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang

masuk ke KPK.

Bila menelisik data di LHKPN, ada beberapa pejabat di Pemprov DKI yang tercatat punya banyak lahan. Salah satunya adalah Arifin yang kini menjabat Kepala Satpol PP DKI. Meski tidak sampai 25 bidang lahan, Arifin tercatat punya 9 bidang lahan.

Kelebihan Mengisi Nol di LHKPN

Menjawab pertanyaan publik soal besaran harta kekayaannya yang dianggap tak wajar bila dilihat jabatannya sebagai Kepala Satpol PP DKI, Arifin mengatakan ada kesalahan dalam pengisian LHKPN yang diserahkan kepada KPK tersebut.

“Ada kesalahan dalam pengisian data, nanti kami perbaiki,” ujar Arifin di Ruang Pola, Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (20/12).

Arifin mengatakan diri-

nya kelebihan mengisi angka. “Kami yang mengisi. Ya kelebihan (nol). Nanti kami perbaiki,” katanya.

Namun, ia belum bisa memastikan berapa kekayaannya yang sebenarnya. Arifin mengatakan akan memperbaiki kesalahan pengisian data kekayaannya tersebut. “Lagi dihitung. Yang jelas ada kesalahan,” ujarnya.

Sebelumnya, Arifin tercatat memiliki total kekayaan mencapai Rp 24,5 miliar. Total kekayaan aset yang dimiliki Arifin berupa dua bidang tanah serta tujuh bidang tanah dan bangunan yang dijumlahkan nilainya mencapai Rp23,8 miliar. Satpol PP DKI termasuk lembaga di Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang mendapat gaji dan tunjangan cukup besar. Bahkan, mereka bisa memperoleh gaji yang lebih besar dibandingkan gaji Presiden RI.

Tentang besaran gaji yang diterima Kepala Satpol PP DKI itu diatur dalam Peraturan

PENGAMANAN NATAL DAN TAHUN BARU DI JAKARTA

Kepala Satpol PP DKI Jakarta Arifin menyampaikan keterangan pers terkait persiapan pengamanan Natal dan Tahun Baru di Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (20/12). Satpol PP DKI menerjunkan 1.406 personel untuk mengamankan Natal.

Gelar Sayembara Ucapan Terima Kasih, Pemkot Depok Dinilai Narsis

DEPOK (IM) - Analisis Politik dan Direktur Indo-Strategi Research and Consulting, Arif Nurul Imam menyeroi sayembara yang digagas Pemerintah Kota Depok atas pembangunan infrastruktur. Sayembara itu berupa pembuatan video ucapan terima kasih atas pembangunan infrastruktur.

Menurut Arif, sayembara untuk ucapan terima kasih atas pembangunan infrastruktur itu dinilai berlebihan. Sebab, pembangunan infrastruktur itu memang sudah menjadi tugas dan kewajiban Pemkot Depok.

“Itu kewajiban Pemkot termasuk Wakil Wali kota, tanpa harus meminta ucapan terima kasih pada masyarakat,” kata Arif saat dihubungi, Selasa (20/12).

Arif berpendapat, langkah Wakil Wali Kota yang meminta masyarakat untuk membuat video ucapan terima kasih dapat dikategorikan narsis hingga butuh pengakuan.

“Iya bisa dua-duanya (narsis dan butuh pengakuan) tapi secara politis dia butuh pengakuan. Dari pengakuan ini kemudian berharap mendapatkan simpati dari masyarakat,” ujar dia.

Sebelumnya diberitakan, Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono mengajak masyarakat membuat video ucapan terima kasih atas pembangunan infrastruktur yang telah dikerjakan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Depok.

Menurut Imam, pembuatan video bakal mendapatkan hadiah darinya jika video ucapan itu dinilai kreatif.

“Ayo ramai-ramai kita

bikin video ucapan terima kasih kepada Pemerintah Kota (Pemkot) Depok atas pembangunan infrastruktur jalan maupun bangunan selama tahun 2022,” kata Imam, dikutip dari portal resmi Pemkot Depok, Selasa (20/12).

Imam berujar, video ucapan terima kasih itu dapat dikirimkan langsung ke akun media sosial pribadinya ataupun Pemkot Depok. Terkait pembangunan infrastruktur di Depok, Imam mengklaim bahwa warga puas dan senang melihat hasil jalan lingkungan (jaling) yang telah diperbaiki oleh perangkat dinas di Pemkot Depok.

“Warga sangat senang sekali atas pembangunan jaling, sebab jalanan jadi bagus. Tadi juga ada salah satu warga yang minta tolong untuk memperbaiki jalanan lainnya,” ujar dia. • **yan**

Ini Tempat Wisata di Jakarta yang Dibuka Saat Malam Tahun Baru 2023

JAKARTA (IM) - Kepala Unit Pengeloa Kawasan (UPK) Kota Tua Dedy Tarmizi menyatakan kawasan Kota Tua dipastikan menggelar acara pada malam Tahun Baru 2023.

“Ada, ada acaranya kita, pasti ada,” kata Dedy, Selasa (20/12).

Kendati demikian, Dedy menjelaskan pihaknya masih menunggu kebijakan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI selaku yang menyiapkan titik-titik yang menjadi lokasi perayaan malam tahun baru.

“Itu dari provinsi yang menentukannya. Ada, dari provinsi itu lagi dalam pembahasan. Saya masih belum bisa pastikan, kan itu masih dirapatkan,” kata dia.

Oleh sebab itu, dia belum bisa menyampaikan secara rinci terkait acara atau pun kegiatan yang bakal digelar di perayaan malam Tahun Baru 2023 mendatang.

Taman Mini Indonesia Indah

Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekrif) DKI Jakarta mengungkapkan, Taman Mini Indonesia Indah (TMII) juga menjadi tempat perayaan tahun baru di Ibu Kota. Nantinya, perayaan tersebut akan digelar di Pangung Budaya Archipelago.

“Untuk Tahun Baru tingkat Provinsi di TMII. Di TMII posisinya di panggung budaya Archipelago. Mulai pukul 20.00 WIB,” kata Sub Koordinator Atraksi Dan Kemitraan Disparekrif DKI Anita Novianti kepada merdeka.com ketika dikonfirmasi, Selasa (20/12).

Anita menjelaskan, konsep perayaan tahun baru di TMII berupa pagelaran musik.

“Bentuk utamanya dominan musik. Kalau dari pengelola TMII sendiri mau buat pertunjukan di anjungan-anjungan tapi saya belum dapat update-nya jadi atau nggak,” tambah Anita.

Meskipun demikian, Anita

menegaskan bahwa para pengunjung harus tetap mematuhi protokol kesehatan mengingat masih terdapat pandemi Covid-19. Lalu, pembatasan pengunjung pun dilakukan sesuai dengan aturan pemerintah.

“Untuk di TMII (pembatasan pengunjung) sesuai dengan kapasitas venue dan menyesuaikan dengan peraturan pemerintah terkait tahun baru,” kata Anita.

Kemudian, selain di TMII, Anita juga menjelaskan terdapat Malam Muda Mudi di Thamrin Sudirman yang juga diisi dengan pertunjukkan musik.

“Juga ada Malam Muda Mudi, 6 panggung di Thamrin Sudirman. Tapi panggung kecil saja. Enggak ada (pembatasan pengunjung),” ujar Anita.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyatakan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta tengah menyiapkan beberapa titik untuk perayaan malam tahun baru 2023.

Dia menyebut Dinas Pariwisata bakal menjadi salah satu pihak yang menentukan lokasi-lokasi perayaan. Taman Mini Indonesia Indah (TMII) hingga Bundaran HI dipastikan jadi titik perayaan malam tahun baru.

Lebih lanjut, dia mengatakan mengenai ada atau tidak diizinkan-kannya kembang api masih dalam pembahasan Dinas Pariwisata. • **yan**

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat 1 huruf (b) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), dalam rangka pembesaran harta kekayaan PT. SAMAST TECHNOLOGIES INDONESIA (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”) dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan berencana membagikan sisa kekayaan hasil likuidasi kepada para pemegang saham Perseroan yang terdaftar pada buku Perseroan.
Apabila terdapat kreditur yang memiliki keberatan terhadap rencana pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan tersebut (dalam Likuidasi) keberatan dalam jangka waktu paling lambat 60 (enam puluh) hari setelah sejak tanggal pengumuman ini, kepada Likuidator Perseroan, dengan alamat:
Gedung Satiro Tower Lt.16,
Jl. Prof. DR. Satiro Kav.C4, RT.007, RW.002, Kel.Kuningan Setiabudi, Kec. Setiabudi, Jakarta Selatan.
Jakarta, 21 Desember 2022
INDRIRA SARAGIH
Likuidator
PT. SAMAST TECHNOLOGIES INDONESIA (Dalam Likuidasi)



PENJUALAN PERNAK-PERNIK NATAL DI PASAR ASEMKA

Pekerja merapikan pernak-pernik Natal di Pasar Asemka, Jakarta, Selasa (20/12). Menjelang perayaan Natal, penjualan pernak-pernik yang dijual dengan kisaran harga Rp10 ribu sampai Rp5 juta per buah itu mengalami peningkatan 90 persen dari hari biasa.

FOTO: ANT